
Ｈ２５年２月佐倉市議会一般質問 (議席 6番橋岡協美)

景観条例策定までの？  

 

問 重点区域である新町、裏新町地区で行っております景観計画策定の現状については、その地域が

持つ自然、歴史などを住民、行政が協働し、町並み景観に反映させていくために、建築物等の形態、意

匠などを一定程度、私権を制限するものであることから、この地域にお住まいの皆様の理解と意向を

十分に反映し、進めていかなければならないものと理解をしておりますが協議会の今後の協議の進め

方とメンバー、策定のための委託調査内容について伺います。 

答 協議会の進め方つきましては、ワークショップなど年間６回程度開催を予定しております。 

その構成メンバーは、準備会メンバーと学識経験者、商工会議所、観光協会、市役所関連部局の職員を

予定しております。3年間の調査委託内容ですが、大きく分けて、市内全域と重点区域がございます。 

市内全域につきましては、景観特性や景観資源等の調査・分析を行い、景観形成の基準、色彩ガイドラ

イン案、条例等の整理などを予定しております。重点区域である新町・裏新町地区の調査につきまして

は、計画案策定のための技術的提案、町並みシミュレーション図面等の作成、景観形成や色彩ガイドラ

イン案の作成などを予定しております。 

 住民の方のご意見につきましては、広報活動等の啓発に努めるとともに、景観計画の策定過程にお

いて、住民の意見をお聞きする場を設けるなどの措置を講じてまいります。 

 

佐倉市の産業振興、観光振興のポイントの一つである新町・裏新町地区の景観計画策定 

までに 3年間あります。相続や老朽化に伴い街並みが大きく変わろうとしています。 

庁内連携でしっかりと取り組み、手遅れとならないように要望し取り組みます！ 

 

                                     

航空機騒音の実態を把握するため、固定騒音観測局を市内設置へ！  

  

問その後の取り組みを伺う 

答平成２３年 10 月 21 日からの羽田空港の再拡張事業完了により 

佐倉市の上空を通過する航空機数が明らかに増加し、昨年 11月の議会で、さくら会提案、発議案第3号 

「羽田空港離着陸機の騒音軽減に関する意見書」 が全会一致で議決され、市が独自に、国交省大臣

に対して航空機騒音問題の改善に付いて陳情し H25国の予算で固定騒音観測局の市内設置の通知が

ありました。 
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地域ねこ活動について？  

問地域住民と飼い主のいないねことの共生をめざし将来的には飼い主のいない野良ねこを減らす地

域ねこと呼ばれる活動がありますが、行政としてどのようにお考えでしょうか？ 

地域猫活動は、Trap(捕獲する) Neuter（不妊。去勢手術を施して） Return（もとの場所に返す）TNR の

活動をしています。 

答飼い主のいないネコに関する問題は、全国的なものとなっております。当市でも、飼い主のいない

ネコが自宅の庭にフン尿をしていった、物置の中で子ネコを産んでしまった等の相談が寄せられてい

るところです。このような問題に対する解決策の一つとして、飼い主のいないネコを適正管理する「地

域ネコ活動」がございます。「地域ネコ活動」を行い、飼い主のいないネコを減らすには、長い時間がか

かります。その地域の住民の理解と協力、何よりも活動の継続により効果が出るものと理解いたしてお

ります。 

H２ ５ 年度予算で敬老三事業の見直しへ 

長寿社会の到来に伴い、対象人口が増大し事業経費が拡大するため、平成２４年度の予算総額と平成 

３４年度予算総額とを同額にする事を目標にした見直しです。敬老会の開催方法については、高齢者の

見守りの一環として、現行のまま見直し無し。敬老会の出席率が３０％でも対象人数が多く、何とか体育

館におさまる現状で、しかも 150人の出席者に対してボランティアの延べ人数はその倍近くになります。

招待状の封筒入れから、配布、事前準備会議、前日会場準備と記念品の袋詰め、当日のお手伝いと欠

席者への記念品配布と作業。ボランティアの高齢化がすすんでいる現状把握を要望していきます。 

（敬老金贈呈事業）については、 

９９歳＝２万円 １００歳＝５万円  

（敬老会事業）は、 

現行 記念品７５歳以上記念品６００円→見直し記念品７５歳以上１０００円 

   ８８歳＝１万円地域商品券 ９０歳＝１万円地域商品券 

つまり、見直しにより、８８歳、９０歳、９９歳、１００歳で、祝い金もしくは地域商品券を贈呈

４ ／１ 防犯カメラの運用開始！  

 

昨年の2月議会より要望してきました、ひったくり

犯罪対策のための防犯カメラが、犯人の逃走経

路となる交差点を中心に１０台が設置され、４／１

より運用開始されました。犯罪発生時に警察に対

して、画像の提供等、個人情報の保護など運用の

規定をしっかりとした上でＨ２５年度も千葉県助成

による防犯カメラ増設の取り組みを続けて参り

ます。 

（設置場所：志津胃腸外科交差点、上志津交差点、

加賀清水公園、上高野入り口交差点） 
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